

OFERTARÁN EN ECATEPEC 150 EMPLEOS PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD Y ADULTOS MAYORES

0 17 agosto, 2016 4:00 pm

**El 23 de agosto, los tres niveles de gobierno realizarán la cuarta Feria Nacional de Empleo Ecatepec 2016 dirigida a este sector.*

**Adicionalmente, el Servicio Municipal de Empleo tiene una cartera con más de 3 mil espacios.*

El Gobierno de Ecatepec, en coordinación con autoridades federales y estatales, ofertará 150 plazas para personas con discapacidad y adultos mayores durante la Cuarta Feria Nacional de Empleo que se llevará a cabo el 23 de agosto, con el propósito de fomentar la inclusión y ofrecer opciones laborales formales a todos los sectores de la población, así como contribuir a reactivar la economía de la localidad.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, señaló que la administración local trabaja para insertar al ámbito productivo a estos dos grupos que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI), suman 193 mil habitantes en el municipio.

"Para nosotros es una prioridad brindar a todos los que habitamos en Ecatepec mejores condiciones de vida, y obtener una fuente de ingresos es un factor fundamental para cumplir con este objetivo, es por ello que esta feria tiene el propósito de abrir diversas posibilidades de incorporarse al ámbito laboral, recordando que todas las plazas que ofrecemos son formales, entre ellas podrán encontrar diferentes ocupaciones que se adapten a su perfil y aptitudes", dijo el edil.

Destacó que, además, el 9 de agosto inició el programa de Jornadas Laborales, con el cual personal de la Oficina de Empleo recorrerá todo el municipio ofreciendo más de 3 mil plazas; la importancia de este tipo de programas radica en que las opciones laborales promocionadas incluyen prestaciones de ley, lo que promueve la inclusión al campo laboral formal.

"El Servicio Municipal de Empleo tiene una cartera con más de 3 mil 300 espacios, los cuales están dirigidos para todos los sectores de la población, independientemente de su edad y perfil laboral, pues entre las ofertas los interesados pueden encontrar puestos en ventas, limpieza, operativos, para profesionistas, entre muchos otros", comentó el alcalde.

Ríos Velázquez informó que estas micro ferias de empleo serán de manera permanente y, en una primera fase, recorrerán los nueve pueblos y en lo sucesivo, el resto de las colonias del territorio municipal.

En estas jornadas laborales, que se efectúan el último martes de cada mes, se suma la Policía Federal Preventiva, corporación que realiza reclutamientos masivos; además acuden empresas locales y estatales, para que los aspirantes no gasten tiempo y recursos en el traslado al área de trabajo.

Mediante las jornadas "Ecatepec es Nuestra Casa", que cada día visitan dos colonias, la dirección de Desarrollo Económico ha brindado asesoría a 574 personas en el módulo de empleo, para facilitar el primer contacto durante una entrevista de trabajo.

La Feria Nacional de Empleo Ecatepec 2016 para personas con discapacidad y adultos mayores tendrá como sede la Dirección de Desarrollo Social, ubicada en calle Sol Norte, entre avenida Revolución y Mariano Abasolo, San Cristóbal Centro, de 9:00 a 15:00 horas; los interesados pueden consultar la página <http://ferias.empleo.gob.mx/> para registrarse previamente.

Mayor información de las ferias itinerantes a través de la Subdirección del Empleo ubicada en Center Plazas, en avenida Carlos Hank González No. 50, colonia Valle de Anáhuac Sección A, planta alta y al teléfono 5774 5280.

